



بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Traducción de la jutba del viernes 3 de Dhul Hiyyah de 1425 H.  
acorde al viernes 14 de Enero de 2005  
Pronunciada por el Sheij Nasser Al Muqbel  
en la Mezquita del Centro Cultural Islámico  
"Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas, Rey Fahd"  
en Argentina

## Las Virtudes de los diez primeros días de Dhul Hiyya

Alabado sea Dios Creador del Universo. Las Bendiciones y la Paz sean con el más noble de los Mensajeros y Profetas. Atestiguo que no hay más Dios que Allah, Único sin asociados y atestiguo que Muhammad es Su siervo y mensajero.

¡Siervos de Allah!, La nación musulmana recibe días especiales y momentos virtuosos que constituyen para los creyentes una oportunidad para obrar bien y así obtener la complacencia divina. Nos referimos a los diez primeros días del mes de Dhul-Hiyyah.

Al respecto, Ibn Abbas (ra) dijo que el Profeta (sws) dijo: "No hay días en los cuales las acciones son más apreciadas por Dios que los primeros días de Dhul Hiyyah". Los compañeros dijeron: Ni combatir en aras de Allah? El Profeta (sws) contestó: Ni esto; a menos que hubiera alguien que haya salido con todo su dinero para luchar en aras de Allah y no volvió a su hogar nunca más".

En otro relato según ALBAIHAQUI, el Profeta (sws) dijo: "No existen días en los cuales las acciones sean más apreciadas por Dios que los primeros diez días del ADHA (Sacrificio)". De acuerdo con el relato de: ALBAZ-ZAZ, El Profeta (sws) dijo: "Los mejores días de toda la vida son los primeros diez de Dhul Hiyyah".

IBN HAYYAR (Que Allah se apiade de su alma) dijo: "Al parecer, la razón de aquello radica en que en ellos - los diez primeros días de Dhul Hiyyah - se encuentran todas las adoraciones: Oración, ayuno, caridad, peregrinación, etc.



En estos días los musulmanes realizan la peregrinación y, Según el dicho del Profeta (sws): "Quien lleva a cabo el Hayy sin cometer ningún pecado, regresa a su país como si hubiese nacido de nuevo". Y dijo (sws): "Seguid realizando la peregrinación y UMRAH - pequeña peregrinación - porque ambas eliminan la pobreza y los pecados, tal como hace el fuelle con el hierro, plata y oro. Sabed que la recompensa de la peregrinación bien realizada, es el paraíso". Y dijo también (sws): "Allah perdona los pecados que hay entre dos UMRAH y la recompensa de la peregrinación bien realizada es el paraíso".

¡Hermanos musulmanes!, es recomendable ayunar estos virtuosos días, HAFSAH dijo: Hay cuatro asuntos que el Profeta cumplía cabalmente: el ayuno del día de ASHURA - 10 del mes de Muharram - el ayuno de los diez primeros días de Dhul Hiyah, tres días de cada mes y las dos RAKAAT del Fayr. Se dijo que ayunaba nueve días de Dhul Hiyah.

¡Hermanos musulmanes!, En estos diez días hay que incrementar las alabanzas y glorificaciones a Allah (swt). Ibn Abbas (ra) dijo que el Mensajero de Allah (sws) dijo: "No hay días mejores en cuanto a obrar en ellos que los diez primeros días de Dhul Hiyah, por ello incrementad en ellos vuestras glorificaciones al Señor". Al bujari en su libro intitulado AS-SAHIH mencionó que Abu Hurairah (ra) junto con Ibn Omar salían en dirección al mercado y enaltecían a Allah en tanto la gente hacía como ellos.

En cuanto a AT-TAKBIR - es decir, "ALLAHU AKBAR" (Dios es lo más Grande), los sabios lo definieron del modo siguiente: Hay TAKBIR absoluto, esto significa pronunciarlo a lo largo de los diez días, mientras que otro - TAKBIR - es de uso restringido es decir hacerlo tras de cada oración y es para hombres y mujeres.

De acuerdo a Salman, hay fórmulas del TAKBIR que son las siguientes: Al-Láhu akbar, Al-Láhu akbar, Al-Láhu akbar Kabira. Mientras hay otras como, por ejemplo, Al-Láhu akbar, Al-Láhu akbar, la iláha il-la Al-Lah. Al-Láhu akbar, Al-Láhu akbar, wa lil-Láhi al-hamd.

Hay que aprovechar estos días benditos para ganar la complacencia divina. ¡Ay de quien desaprovecha estas oportunidades! Debemos hacer muchas obras benéficas. El Profeta Muhammad (sws) relató de Allah (swt) lo siguiente: "¡Siervos míos!, Son vuestras obras las que yo contabilizo; luego os juzgaré por ellas. Aquél que encuentre algo bueno que agradezca a Allah y el que encuentre lo que no sea de su agrado, pues que se culpe a sí mismo".



## Segunda Jutba

Alabado sea Allah (swt), Señor del universo. Le glorificamos, le pedimos perdón por nuestros pecados y a Él nos encomendamos. Nos refugiamos en Allah (swt) del mal que existe en nuestras propias almas y de las consecuencias que puedan acarrear nuestras malas acciones. Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Quien no tiene copartícipe alguno, y que Muhammad es Su siervo y Mensajero.

Una de las magníficas obras que uno puede realizar es el sacrificio. Al musulmán que va a realizar el sacrificio, apenas comienza el mes de Dhul Hiyah le es prohibido cortarse el cabello y las uñas, de acuerdo a lo narrado por UM SALAMAH (ra), el Profeta (sws) dijo: "Si veis la luna de Dhul Hiyah y tenéis la intención de hacer el sacrificio, pues no os cortéis el cabello y las uñas hasta después del sacrificio".

La persona que va a hacer el sacrificio, debe hacerlo después de finalizar SALATUL EID; pues si lo realiza antes no es considerado sacrificio sino una caridad cualquiera. Que Allah acepte nuestras obras.